
Pièces 3 Pièces

Superficie 85 m²

Référence CR4663VA

Prix 545 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Dernier  étage  pour  ce  magnifique  3/4  pièces  traversant  d'environ  80  m²

fraichement  rénové.  Entrée  avec  placards  et  toilettes  invités,  vaste  séjour  salle  à

manger avec cuisine américaine neuve entièrement équipée ouvrant sur terrasse à

l'ouest,  2  chambres  au  calme,  sur  cour  intérieure,  2  salles  d'eau  dont  une  avec

second toilettes.Une cave et 2 parking privatifs viennent compléter son confort. En

plus de sa rénovation qui vous permettra une installation rapide, l'appartement offre

d'agréables  aperçus  mer  et  montagnes,  Cap  d'Antibes  et  Fort  Carré  et  une  vue

dégagée sur la Place de Gaulle et ses ...

For sale superb Top floor 2 bedrooms apartment of approximately 80 sqm, recently

renovated . Consist of an entrance with cupboards and guest toilet, spacious living

and  dining  room  with  open  plan  fully  equipped  kitchen  opening  onto  a  sunny

terrace, 2 calm bedrooms, 2 shower rooms of which one has a toilet. Soled with its

cellar and 2 private parking spaces.The property offers a nice glimpses of the sea

and mountains, Cap d'Antibes and Fort Carré, and an open view over the place de

Gaulle and its fountains . Viewing highly recommended. Ref : CR4663VA

CAPITOLE INTERNATIONAL 

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES
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